
 
 
 
TOP 5 + 6 wurden vorgezogen: 
 
Ronhofer Wäldchen 
Ein Kurzbericht von Herrn Referenten Maier vom Augenschein am 28.11.2007 und 
Anfrage Bündnis 90/Die Grünen; Pflegemaßnahmen Ronhofer Wäldchen 
 
Der Umweltausschuss nimmt die Ausführungen des Herrn Referenten Maier zur Kenntnis. 
Die zur Fällung markierten Bäume werden vom Stadtförster auf Restwandstärke und 
Artenschutz überprüft. Das Prüfergebnis wird zur Bewertung der Regierung von Mittelfranken 
vorgelegt. In Abstimmung mit dieser erfolgen dann ggfs. notwendige Fällungen 
sicherheitsgefährdender Bäume  
 
 
Ergänzend betreffend TOP 6 
Die Anfrage Bündis90/Die Grünen wurde somit beantwortet.  

 


